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Protokoll der Mitgliederversammlung 

des SGV Oberes Lahntal Feudingen e.V. 

Die Mitgliederversammlung des SGV Oberes Lahntal Feudingen e.V. fand am 22.07.2022 

im „Landhotel Doerr“ in Feudingen statt. 

 

Es waren 33 Mitglieder anwesend. 

Versammlungsleiterin: Claudia Weber (1. Vorsitzende) 

Schriftführerin: Christiane Stützel 

 

Die erste Vorsitzende, Frau Claudia Weber, eröffnet die Mitgliederversammlung um 

18.00 Uhr. 

 

Die Versammlungsleiterin schlägt folgende Tagesordnung vor: 

 

TOP 1 : Begrüßung 

TOP 2 : Jahresrückblick 2021 

  > Bericht der Vorsitzenden 

  > Bericht des Wegewartes 

  > Bericht des Wanderwartes 

  > Bericht Nordic-Walking 

  > Bericht Kinder und Familien 

  > Bericht Kultur und Öffentlichkeit 

  > Bericht Ehrenrat 

TOP 3: Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 

TOP 4: Entlastung des Vorstandes 

TOP 5: Wahlen 

  >  Vorsitzende/r 

  >  Kassierer/in 

  > Schriftführer/in 

  > Vertr. Wanderwart/in 

  > Fachwart/in Kultur und Öffentlichkeit 

  > Neuwahl eines Kassenprüfers/in 

TOP 6:  Antrag: Ergänzung der Beitragsordnung um Zweitmitglieder 

TOP 7:  Verschiedenes 

 



 

 

TOP 1: Begrüßung 

 

Besonders begrüßt die Vorsitzende die Ehrenvorsitzende sowie Ehrenmitglied Colette v. 

Djik und den Ehrenwanderwart und ebenfalls Ehrenmitglied Gerhard Dellori. 

Besonders begrüßt die Vorsitzende den Regionalvertreter im Präsidium, Udo Reik 

Riedesel. 

Und ganz besonders begrüßt die Vorsitzende alle anwesenden Mitglieder „Herzlich 

Willkommen“. 

Zunächst wird festgestellt, dass die Einladung zur Mitgliederversammlung 
termingerecht und ordnungsgemäß laut Satzung erfolgt ist. 

Damit wird die Beschlussfähigkeit der diesjährigen Mitgliederversammlung festgestellt. 

Das Protokoll der „Mitgliederversammlung 2021“ wird – wie auch in den anderen Jahren 

– nicht vorgelesen, sondern es liegt auf den Tischen aus und kann eingesehen und 

mitgenommen werden. 

TOP 2  Jahresrückblick 2021 

Die letzte Jahreshauptversammlung fand aufgrund der Pandemie erst im November 

2021 statt. Im Winterhalbjahr war wieder Lockdown und es fielen wieder fast alle 

Veranstaltungen aus. Um euch etwas im Jahresrückblick berichten zu können, weichen 

wir diesmal bei einigen Berichten vom Kalenderjahr ab und berichten über den 

Zeitraum von der letzten Jahreshauptversammlung bis zum Ende des ersten Halbjahres 

2022, da wir mit unserem Programm erst Mitte April starten konnten. Seitdem konnten 

etliche Veranstaltungen durchgeführt werden. 

Eine große Herausforderung in der nächsten Zeit wird unsere Wegezeichnung sein. Die 

Vorsitzende will nicht dem Wegewart hier vorgreifen, nur eine kurze Bemerkung. 

Schauen wir unsere einstmals bewaldeten Hänge an, können wir jetzt schon sagen, 

unsere Landschaft hat sich enorm verändert und wird sich in den nächsten paar Jahren 

noch völlig verändern. Daher sind wir froh, dass sich einige Mitglieder gefunden haben, 

die einen Wegezeichnerlehrgang gemacht haben, um die Wegearbeit in unserer 

Abteilung zu unterstützen. Aber wir können hier weiter jede helfende Hand 

gebrauchen. Wir freuen uns über jeden, der Helmut und sein Team unterstützen 

möchte. 

 

Auch im Bereich der Wanderführer und Wanderführerinnen suchen wir 

Unterstützung. Aufgrund des Alters oder gesundheitlicher Beschwerden sind in der 

letzten Zeit einige Wanderführer nicht mehr im Dienst. Daher startet die Vorsitzende 
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hier den Aufruf, dass  gern weitere Wanderführer/innen ausgebildet werden können. 

Die SGV-Wanderführer-Ausbildung umfasst 2 Wochenenden. Hier erfährt man vieles, 

was ein Wanderführer wissen muss, wenn man mit einer Gruppe unterwegs ist. Die 

Lehrgangskosten werden übernommen. Also, wir freuen uns über jeden, der sich zum 

Wanderführer ausbilden lassen möchte, um dann unser Programm und Aktivitäten 

unterstützen zu können. 

 
Die Vorsitzende berichtet  nun vom Leader-Kleinprojekt „Errichtung einer 

Jahresbaumallee“. Ihr erinnert euch daran, dass wir schon vor zwei Jahren auf der 

Jahreshauptversammlung umfangreich über das Projekt „Leader-

Kleinprojekteförderung“ berichteten. Im letzten Sommer haben wir uns intensiv mit der 

Verwirklichung unseres Projektes „Jahresbaum-Allee“, Info-Tafeln am Ilsetalpfad und 

Auszeichnung von vier Nordic-Walking-Strecken beschäftigt. Dazu mussten diverse 

Genehmigungen und Angebote eingeholt werden, Texte für die verschiedenen Info-

Tafeln und Flyer geschrieben werden, Fotos gemacht und immer wieder abgestimmt 

werden. Dann konnte die Jahresbaumallee im letzten November durch Matthias Vorbau 

gepflanzt werden. Die offizielle Einweihung fand am 11. Juni statt. Daran konnte die 

Vorsitzende leider nicht teilnehmen, da sie noch in Reha war. 

Nun zu unseren Zahlen: 

Am 01.07.22 hatten wir „158“ Mitglieder. Das ist zur letzten Jahreshauptversammlung 

2021 ein leichter Mitglieder-Anstieg um 8 Personen. 

 

Weiterhin können wir feststellen, dass unser Altersdurchschnitt weiter leicht 

angestiegen ist und nun bei 60 Jahren liegt. 

 
Schauen wir uns die Werte genauer an, so sehen wir 

➢ dass der prozentuale Anteil der Mitglieder, die älter als 65 Jahre sind, bei 50 % liegt. 

➢ Der Anteil der Mitglieder die zwischen 40 und 65 Jahre sind, liegt bei 36 % 

➢ und der Anteil der Mitglieder, die jünger als 40 Jahre sind bei  14 % liegt. 

Diese Entwicklung bei den Mitgliederzahlen ist noch nicht dramatisch, aber eine unserer 

Hauptaufgaben in der nächsten Zeit sollte darin liegen, Strategien zu entwickeln, wie wir 

wieder Menschen und vor allem Jüngere für unseren Verein, für unsere Arbeit und für 

eine Mitgliedschaft und Mitarbeit gewinnen können. 



 

 

Hierbei ist natürlich auch unser Programm ganz wichtig. Hier müssen wir uns immer 

wieder fragen, können wir mit den Angeboten die Menschen ansprechen. Leider 

mussten wir in diesem Jahr feststellen, dass der monatliche Stammtisch anscheinend 

seinen Reiz verloren hat. Wir müssen uns sicherlich in der nächsten Zeit überlegen, ob 

wir im nächsten Jahr unter den derzeitigen Bedingungen noch einen Stammtisch 

anbieten sollten. 

Abschließend spricht die Vorsitzende  ein HERZLICHES DANKESCHÖN an ihre 

Vorstandskollegen und –kolleginnen aus. Auch wenn wir uns im Winterhalbjahr nicht oft 

in Präsenz bei einer Vorstandssitzung sehen konnten und wir uns nicht so viel mit 

unserem Kerngeschäft, dem Wandern und Veranstaltungen beschäftigen konnten, 

haben wir versucht, uns regelmäßig in Video-Konferenzen auszutauschen. Vielen Dank 

an euch alle, dass wir mit viel Geduld, aber auch Achtsamkeit diesen Weg der modernen 

Kommunikation gemeinsam gehen konnten. 

Grußwort: 

Die Vorsitzende übergibt das Wort an Udo Reik-Riedesel, Regionalvertreter des 

Präsidiums im Hauptverein. 

Er berichtet, dass aus seiner Erfahrung mit anderen Abteilungen im Bezirk die  

Altersstruktur im SGV-Oberes Lahntal Feudingen noch niedrig ist. In anderen 

Abteilungen werden auf Grund der hohen Altersstruktur Fusionen oder Auflösungen 

unumgänglich sein. 

Da die letzte Beitragserhöhung vor 11 Jahren durchgeführt wurde, wird sie auf der 

nächsten Sitzung des SGV-Gesamtvereins ein wichtiges Thema sein. 

Nach Abschluss des Rückblickes und des Grußwortes übergibt die Vorsitzende weiter an 

die Fachwarte. 

Bericht des Wegewartes 

Wegewart Helmut Stützel berichtet: 

Das vergangene halbe Jahr war in der Natur außer unserem Borkenkäferbefall wieder 

etwas besonderes. Der schöne gelbe Ginster begrüßte uns im Frühjahr. Der Fingerhut 

mit seiner roten Blütenpracht machte auf den Kahlflächen auf 

sich aufmerksam. Die natürliche Verjüngung hat begonnen. Diese Eindrücke können 

wir wieder genießen, wenn wir unser Wegenetz von 234,5 km kontrollieren und ggfls. 
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nach markieren. Das Wegformat für Wanderwege verbessert sich langsam auf 

natürliche Weise durch die Einspülung von Regenwasser. 

Neuigkeiten aus der Wegearbeit: Was verändert sich in der Zukunft? 

Einem Team von 8 Personen wurde für die Zukunft der Ausweis zur Befähigung als 

Wegemarkierer im SGV erteilt. Hierüber freue ich mich ganz persönlich. 

Monika Zipro und Stefan Wojtkowiak erlangten die Befähigung durch ihre Teilnahme an 

einem Wegmarkierer-Lehrgang im Bezirk  Wittgenstein. 

Die Wegmarkierer-Ausweise von Hermann Hoffmann, Doris Bernshausen, Sabine Kuhli, 

Alwin Rothenpieler, Jürgen Stützel und Helmut Stützel wurden auf unbefristete Zeit neu 

ausgestellt. 

Unser Team befindet sich in folgendem Modus: Aktiv, passiv, berufsbedingt passiv und 

krankheitsbedingt passiv! Wir werden uns in Kürze treffen und die Aufgaben planen 

und verteilen für die Zukunft. 

Der F 6 wurde auf einer Länge von 1 km unterhalb des Schulzentrums verlegt. 

Es stehen weiter Veränderungen im Bereich Wege an. 

Besonders für die gute Zusammenarbeit bedanke sich der Wegewart bei seinem 

Stellvertreter Hermann Hoffmann. Außerdem bedankt er sich bei allen die die  

Wegearbeit  in irgendeiner Form unterstützt haben. 

Bericht des Wanderwartes und der Gruppe Nordic Walking 

Wanderwart Alfons Herbst berichtet: 
 
Auch im Jahre 2021 hatten wir noch stark mit den Coronaauswirkungen zu kämpfen. 
Das schlägt sich natürlich auch in meinem Bericht nieder. 
Schon zu Jahresbeginn wurden wir durch gesetzliche Vorgaben ausgebremst. 
Diese hatten sowohl für die Wandertätigkeit als auch für den NW-Bereich Geltung. 
Gemeinsame Unternehmungen waren nicht mehr möglich. 
Deshalb waren wir im Vorstand auf die Idee gekommen virtuell nach Berlin zu wandern. 
Diese Idee wurde  in der 1. Aktuell 2021 publiziert. 
Die Wanderungen bzw. Wanderkilometer, die jeder Einzelne für sich erwandert hatte, wurden 
an mich durchgegeben und von mir notiert. 
Die Strecke wurde von Jens Packmohr aufgezeichnet, so dass wir auch immer die bereits 
gelaufene Strecke im Blick hatten. 
Das Interesse war derart groß, dass wir, beginnend mit der 1. Wanderung am 27.02. und 
gemeldet von Erika Dietrich, am 06.03 bereits 360 km und am 18.03. = 750 km erreicht hatten. 



 

 

Da waren wir, es hatten sich 31 Wanderfreunde - und innen beteiligt, schon weit über Berlin 
hinaus. 
Die Strecke wurde einfach über Sachsen, Thüringen, Bayern, Baden-Württemberg und Hessen 
als Rundkurs verlängert, so dass wir nach genau 1.524 km wieder in Feudingen an kamen. 
Die meisten Wanderungen (31) wurden von unserem ältesten Wanderfreund Erhard Kuhli mit 
124 Km erreicht. 
Zweiter, besser gesagt zweite, wurde mit 17 Wanderungen und aber stattlichen 218 Kilometern 
Roswitha Rösner und dritte mit 14 Wanderungen und 110 Kilometern Erika Dietrich. 
In diesem Zusammenhang ist erwähnenswert, dass Rowitha auch schon mal vormittags und 
dann auch noch nachmittags eine Runde drehte. 
Ab Juni wurden dann die Bestimmungen wieder gelockert. 
Unter den jeweils geltenden Voraussetzungen durfte wieder NW durchgeführt und gewandert 
werden. 
Wir entschlossen uns unsere F-Wege neu zu entdecken, da durch die gesamten 
Baumfällmaßnahmen (Stichwort Käferholz) unsere gesamte Landschaft sich doch sehr 
verändert hatte. 
Ich konnte an Hans Hermann Weber, in seiner Funktion als Bezirkswanderwart, sieben 
Wanderungen bzw. Aktivitäten melden. 
Darunter fiel das „Wald-Bingo“ im Rahmen der Ferienspiele geleitet von Ilka Pakmohr als auch 
die „Frankenfahrt“, die mit viel Glück von 17 Teilnehmern durchgeführt werden konnte. 
Bei all diesen Aktivitäten wurden von 133 Wanderinnen und Wanderern durchschnittlich 11,65 
km zurück gelegt. 
Hier muss ich natürlich anmerken, dass die 4Tage Franken statistisch als eine Wanderung 
gezählt wurde. 

Aber immerhin! 

Ich muss feststellen: Unsere Aktivitäten erfreuen sich großer Beliebtheit. 

Wurden wir doch bei all diesen Unternehmen von 31 Gästen begleitet. 

Ich möchte noch ein Thema aufgreifen, das anscheinend vollkommen eingeschlafen ist: 

Im SGV gibt es den sogenannten Wander-Fitness-Pass. 

Bei den offiziellen Wanderungen werden die erwanderten Kilometer für die jeweilige 
Wanderung in den Pass eingetragen und vom Wanderführer bestätigt. 

Werden die im Pass genannten Vorgaben erfüllt und diese Daten auf Wunsch beim 
Hauptverband eingereicht, erhält man eine Urkunde bzw. Anstecknadel. 

Die Nadel gibt es in drei Stufen, nämlich Bronze, Silber und Gold. 

Die Regularien könnt ihr bei mir erfragen. 

Damit möchte ich den Bericht schließen und bedanke mich für die Aufmerksamkeit.: 

Bericht Kinder und Familien 

Da es keine Kinder und Familienveranstaltungen gab, konnte Ilka Packmohr auch nichts 
berichten.   
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Bericht Kultur und Öffentlichkeit 

Bericht Fachwart für Kultur und Öffentlichkeit Hans-Hermann Weber: 

Bei der Mitgliederversammlung 2019 wurde bereits das Projekt „Jahresbaumallee“ 
vorgestellt. Das Projekt sollte erst über Leader, dann über Kleinprojekte-Förderung 
bezuschusst werden. Im Jahr 2021 konnte die Pflanzung der Bäume und  Anbringung  der 
Infotafeln erfolgen. 

Mit Unterstützung der beiden Wegewarte konnte die Zeichnung der Nordic Walking 
Strecke III vor der Einweihung der Jahresbaumallee am 11.06.2022 erfolgen. 

Grußworte wurden gesprochen von: 

Edgar Rüther, Vize Präsident SGV 

MdL Anke Fuchs Dreisbach 

BM Dirk Terlinden 

An der Einweihungsfeier nahmen ca. 100 Leute teil. Nach einer kurzen Wanderung gab 
es dann Erbsensuppe im Schützenzelt. Insgesamt war der Tenor sehr positiv. 

Weiter berichtet der Fachwart für Öffentlichkeitsarbeit 

• Die Homepage des SGV-Ob. Lahntal Feudingen wurde insgesamt 20787 mal 
aufgerufen. Ein besonderer Dank für die Pflege der Homepage geht an Alex 
Müller und Jens Packmohr. 

• Alle Veranstaltungen wurden auf der Homepage angekündigt und in der 
örtlichen Presse veröffentlicht. Manchmal verspätet oder gekürzt. 

• Trotz vorheriger Einladung kamen keine Vertreter der örtlichen Presse. z.B. 
Kulturveranstaltung Tobias Beitzel, Jubiläum SV und Einweihung 
Jahresbaumallee. 

• Ein Gespräch mit der Presse wird angestrebt. 

 

Bericht Ehrenrat 

Bericht des Ehrenrates durch Wolfgang Damm: 

Der Ehrenrat ist eine kleine, aber doch wichtige Abteilung. 

Am 17.03. hat der Ehrenrat zum Frühstück ins Cafe Afflerbach in Erndtebrück 
eingeladen. 



 

 

Am 12.05. wurde ein Kaffeetrinken im Lahnhof bei Heinrichs durchgeführt. 

Am 22.09. steht ein Frühstück im Landhotel Doerr auf dem Plan und am 17.11. ist ein 
Kaffeetrinken in Volkholz geplant. Alle Termine werden in der örtlichen Presse bekannt 
gegeben. 

Der Ehrenrat war ebenfalls mit einer Abordnung bei runden Geburtstagen zu Gast bei: 
Marianne Härtl, Else Kuhli, Erika Weber und Helga Eckhardt. 

Die Treffen sind für alle Altersgruppen gedacht. Jeder kann daran teilnehmen. Der Sinn 
ist, weiter in Kontakt zu bleiben. 

Top 3   Kassenbericht 

Vorstellung des Kassenberichtes 2021 durch die Schatzmeisterin Annegret Roth. 

Kassenbericht ist im Original angehängt. 

Bericht der Kassenprüfer 

Die Kasse wurde von Erika Dietrich und Manfred Zode geprüft. 

TOP 4  Entlastung des Vorstandes 

  Mit Ja stimmen:   27 

  Mit Nein stimmen:  0 

  Enthaltungen:  6 

TOP 5  Wahlen 

Vor den Wahlen erfolgt die Verabschiedung von drei Vorstandsmitgliedern, die  offiziell  

nicht mehr zur Wahl stehen. Dies sind Annegret Roth, Josef Pütz und Hermann 

Hoffmann. 

Annegret war seit 2014 Schatzmeisterin. Im Namen des Vorstandes bedankt sich die 

Vorsitzende für das Engagement im Verein in den vergangenen 8 Jahren. Da sie ja noch 

als Wanderführerin aktiv ist, werden wir nicht ganz auf sie verzichten müssen. Als Dank 

wird ein kleines Präsent überreicht. 

Josef war seit 2018 im Vorstand. Zunächst als Wanderwart und dann als stellvertr. 

Wanderwart. Im Namen des Vorstandes dankt die Vorsitzende ihm für sein Engagement 

in den vergangenen 4 Jahren und überreicht ihm ebenfalls ein kleines Präsent. 

Hermann war seit 2012 stellvertr. Wegewart und hat sich in dieser Zeit zusammen mit 

Helmut viel um unsere Wege gekümmert. Als Wegezeichner wird er auch weiterhin die 

Wegearbeit unterstützen. Im Namen des Vorstandes bedankt sich die Vorsitzende für 
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sein Engagement in den vergangenen 8 Jahren und überreicht ihm ebenfalls ein kleines 

Präsent. 

Wahlen. Wer ist dagegen, dass bei den Wahlen mit Handzeichen abstimmt wird? 

Keiner ist dagegen! 

Damit wird festgelegt , dass bei  den Wahlen per Handzeichen abstimmt werden kann. 

Wahl des/der Vorsitzenden 

An dieser Stelle übernimmt der stellvertretende Vorsitzende, Achim Schmidt, die 

Sitzungsleitung.. 

Claudia Weber scheidet turnusgemäß aus ihrem Amt als Vorsitzende aus. Daher muss  

eine/n neuen Vorsitzende/n gewählt werden. 

Vorgeschlagen wird: Claudia Weber 

Kommen wir zur Wahl für 4 Jahre. 

Mit Ja stimmen: 32 

Mit Nein stimmen:0 

Enthaltungen: 1 

Ja, Claudia Weber nimmt die Wahl zur Vorsitzenden an. 

Damit übernimmt Claudia Weber wieder die Sitzungsleitung: 

Wahl eines Schatzmeisters/Schatzmeisterin 

Vorgeschlagen wird: Rolf Buchmüller 

Rolf stellt sich kurz den anwesenden Mitgliedern vor. 

Kommen  zur Wahl für 4 Jahre 

Mit Ja stimmen: 33 

Mit Nein stimmen:0 

Enthaltungen: 0 

Ja, Rolf Buchmüller nimmt die Wahl zum Kassierer an. 



 

 

Wahl des/der Schriftführers/in 

Vorgeschlagen wird: Agnes Hoffmann 

Agnes ist allen bekannt, so dass sie sich nicht extra vorstellen muss. 

Kommen wir zur Wahl für 4 Jahre. 

Mit Ja stimmen: 33 

Mit Nein stimmen:0 

Enthaltungen: 0 

Ja, Agnes nimmt die Wahl zur Schriftführerin an. 

Wahl des/der Stellvertr. Wanderwartes 

Vorgeschlagen wird: Stefan Wojtkowiak 

Stephan, stellt sich auch kurz  vor. 

Kommen wir zur Wahl für 4 Jahre. 

Mit Ja stimmen: 33 

Mit Nein stimmen:0 

Enthaltungen: 0 

Ja, Stefan nimmt die Wahl zum stellvertretenden Wanderwart an. 

Wahl des/der Wegewartes 

Vorgeschlagen wird: Helmut Stützel 

Kommen wir zur Wahl für 4 Jahre. 

Mit Ja stimmen: 32 

Mit Nein stimmen:0 

Enthaltungen: 1 

Ja, Helmut nimmt die Wahl zum Wegewart an. 

Wahl des/der Stellvertr. Wegewartes 

Vorgeschlagen wird: Manfred Zode 
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Kommen wir zur Wahl für 2 Jahre. Der stellvertr. Wegewart wird für 2 Jahre gewählt,  

damit wir wieder in den normalen Rhythmus kommen. 

Mit Ja stimmen: 33 

Mit Nein stimmen: 0 

Enthaltungen: 0 

Ja, Manfred nimmt die Wahl zum stellvertretenden Wegewart an. 

Wahl des/der Fachwart/in Kultur und Öffentlichkeit 

Vorgeschlagen wird: Hans-Hermann Weber 

Kommen wir zur Wahl für 4 Jahre. 

Mit Ja stimmen: 33 

Mit Nein stimmen:0 

Enthaltungen: 0 

Ja, Hans-Hermann nimmt die Wahl zum Fachwart Kultur und Öffentlichkeit an. 

Wahl eines Kassenprüfers/in 

Erika Dietrich scheidet turnusgemäß aus ihrem Amt als Kassenprüferin aus. Daher 

müssen wir einen neuen Kassenprüfer/in für 2 Jahre wählen. 

Vorgeschlagen wird: Josef Pütz 

Mit Ja stimmen: 32 

Mit Nein stimmen:0 

Enthaltungen: 1 

Ja, Josef nimmt die Wahl zum Kassenprüfer an. 

Da Manfred Zode in den Vorstand gewählt wurde, muss ein  2. Kassenprüfer für 1 Jahr 

neu gewählt werden. 

Vorgeschlagen wird: Wolfgang Damm 

Mit Ja stimmen: 33 



 

 

Mit Nein stimmen:0 

Enthaltungen: 0 

Ja, Wolfgang nimmt die Wahl zum Kassenprüfer an. 

 

TOP 6  Antrag: Ergänzung der Beitragsordnung um Zweitmitglieder 

Im Namen des Vorstandes stelle ich folgenden Antrag: 

Die Beitrittserklärung wird um die Möglichkeit der „Zweitmitgliedschaft“ erweitert. Eine 

Zweitmitgliedschaft tritt in Kraft, wenn eine Erst-Mitgliedschaft in einer anderen SGV-

Abteilung bereits besteht. 

Für Zweitmtglieder fallen im Gesamtverein keine Kosten wie z.B. für Versicherungen 

oder der Mitgliedszeitung „Kreuz und Quer“ an. 

In der Beitragsordnung werden „Zweitmitglieder“ aufgenommen. Sie bezahlen den 

Jahresbeitrag analog eines Familienmitgliedes. 

Es wird um Handzeichen gebeten. 

Mit Ja stimmen: 29 

Mit Nein stimmen:2 

Enthaltungen: 1 

Damit ist der Antrag: Ergänzung der Beitragsordnung um Zweitmitglieder angenommen. 

TOP 7  Verschiedenes 

Zum Punkt Verschiedenes gibt es eine Wortmeldung! 

Christine Otto fragt nach dem aktuellen Stand der geplanten Fahrt an die Algarve. 

Die 1. Vorsitzende informiert: Die Fahrt wird mit „Wikinger Reisen“ durchgeführt. Aktuell 

gibt es 9 Anmeldungen. Alle Interessenten sollten sich bis Ende Sept./Anfang Oktober 

verbindlich angemeldet haben. Bei 10 bis 19 Anmeldungen kommen noch andere 

Personen hinzu. Ab 20 Personen kann die Tour nur für den SGV durchgeführt werden. 

Da es keine weiteren Wortmeldungen mehr gibt, bedankt sich die 1. Vorsitzende bei den 

Mitgliedern für ihr Kommen und die rege Teilnahme und wünscht allen noch einen 

schönen Abend. Damit schließt der  offizielle Teil der Mitgliederversammlung 2022. 
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Die Versammlung endet um 21.10 Uhr. 

 

Protokoll genehmigt: 

Datum: 22.07.2022   Unterschriften: 


